



Air Nostrum conecta Albacete con Casablanca en Navidad y reduce media hora el tiempo de viaje a Barcelona

La compañía pone a la venta billetes para viajar a la capital catalana desde 42,44 euros por trayecto, para viajes de ida y vuelta, en www.iberia.es

ALBACETE 16 DE OCTUBRE DE 2009

Air Nostrum, franquiciada de Iberia para vuelos regionales, va a pasar a operar con un reactor CRJ 200 sus vuelos en la ruta que une Albacete con Barcelona lo que, en la práctica, va a suponer media hora de ahorro en el tiempo de viaje. El próximo 1 de diciembre la compañía sustituirá el avión turbohélice que opera la conexión, lo que permitirá viajar a la ciudad Condal en tan solo 1 hora.

En esa misma fecha Air Nostrum introducirá los nuevos horarios que van a regir para la temporada de invierno para los vuelos a Barcelona –se mantienen los 12 semanales como el año pasado-. Los aviones tienen programada la salida desde Albacete, de lunes a jueves a las 10.55 horas; los viernes a las 14.25 y los domingos a las 15.10 horas. En sentido inverso, las aeronaves está previsto que despeguen desde El Prat a las 9.30 horas de lunes a jueves; a las 13.00 horas los viernes y a las 13.45 horas los domingos.

El cambio de horarios coincide con la reciente apertura de la nueva terminal T1 de Barcelona, que facilita en gran medida las conexiones aéreas. En la actualidad, los aviones parten desde El Prat a las 21:20 horas, y el regreso a Barcelona está fijado a las 7:20 horas, lo cual exige que los pasajeros pernocten 2 noches en Albacete e incide negativamente en el desarrollo del tráfico. Los nuevos horarios permitirán que cualquier pasajero europeo vuele a Barcelona a primera hora de la mañana y conecte con el vuelo a Albacete de las 9:30 horas, con llegada a las 10:30 horas. De ese modo podrá disfrutar de toda la jornada en Albacete y, con una sola pernocta, podrá tomar el vuelo de vuelta a Barcelona al día siguiente a las 10:55 horas.

Por otra parte, la crisis económica está afectando muy significativamente al pasajero de negocios, que es el que más demandaba el horario de ida y vuelta

en el día a Barcelona, hasta el punto que sólo una media de 2,7 clientes va y vuelve en el día actualmente. Por tanto, mientras continúe esta débil demanda el horario de la salida de Albacete quedará fijado a las 10:55 horas, lo que permite estar en Barcelona antes de las 12:00 horas, y no afecta a la mayoría de los pasajeros que no realice el viaje en una única jornada.

El cambio del modelo de avión y los horarios no son las únicas novedades para la próxima temporada de invierno ya que Air Nostrum conectará Albacete con Casablanca el 26 y el 31 de diciembre. La aerolínea pretende con ello abrir una nueva ventana de ocio a los ciudadanos de cara a las vacaciones de Navidad. Para esta ruta va ser posible encontrar billetes desde 104 euros por trayecto – para viajes de ida y regreso- si la compra se realiza a través de www.iberia.es. Esta tarifa también está disponible en Serviberia (902.400.500) y en agencias de viaje, aunque en estos dos últimos casos el precio final pueda variar por diferentes cargos de emisión.

Para el caso de los vuelos a Barcelona, Air Nostrum también ha previsto una tarifa promocional para el arranque de la temporada de invierno –que se inicia el próximo 25 de octubre- . La nueva campaña de precios permite encontrar billetes desde 42,44 euros por trayecto todo incluido –para viajes de ida y vuelta- con compra en www.iberia.es. Esta tarifa también está disponible en Serviberia (902.400.500) y en agencias de viaje, aunque en estos dos últimos casos el precio final pueda variar por diferentes cargos de emisión.

Un servicio de calidad

Desde sus inicios en 1994, Air Nostrum ha basado su consolidación como compañía aérea regional en un modelo bien definido. La compañía ofrece un servicio de calidad avalado por la marca Iberia, reconocida a nivel mundial. Todos los vuelos de Iberia Regional Air Nostrum se comercializan a través de la extensa red de ventas de Iberia, el líder del mercado nacional, con una cuota de mercado superior a cualquier competidor en el mercado doméstico. De este modo, los pasajeros que viajan con la compañía cuentan con la posibilidad del billete electrónico disponible en todos sus vuelos, servicio exclusivo de recogida y entrega de equipaje de mano a pie de avión, autochecking online y selección de asiento.

Air Nostrum, compañía líder de la aviación regional española, realiza más de 3.000 vuelos semanales y su moderna flota, que disfruta de una edad media de 6,5 años, está compuesta por 67 aviones. La compañía opera en ocho países de Europa y Norte de África y a lo largo de 2007 transportó 5,7 millones de pasajeros.

Su gestión, calidad y prestigio han hecho merecedora a Air Nostrum de múltiples premios, siendo la única regional europea en obtener cuatro veces el premio, en su categoría Oro, a la Aerolínea del Año, otorgado por la ERA (European Regions Airline Association), y en obtener la Palma de Oro, distinción a perpetuidad, de la misma asociación, a la Excelencia Sostenida, única aerolínea que actualmente la posee.